

Soft Skills Akademie MG Kursangebot wächst

Anfang April ging ein weiterer Kurs der Soft Skills Akademie an den Start: Die Pflegeakademie kbs trainierte in Kooperation mit den Kliniken Maria Hilf Schüler der Katholischen Hauptschule Rheindahlen.

"Auch für Bewerber mit Hauptschulabschluss ist ein Zugang in die Fachkraftausbildung bis hin zum Studium möglich", machte Thomas Kutschke, Geschäftsführer der kbs, den Jugendlichen Mut. "Nicht der einfachste Weg, aber mit Verantwortungsbewusstsein und Zuverlässigkeit durchaus machbar." Wie wichtig dabei Soft Skills sind. erfuhren 15 Neuntklässler zwei Tage lang bei der kbs Akademie und im St. Franziskus Krankenhaus der Kliniken Maria Hilf. Die Schüler der Hauptschule Rheindahlen erlebten anhand von praxisnahen Aufgaben des medizinischen Fachpersonals, wie wichtig eine ausgewogene Balance zwischen selbstbewusstem Auftreten, freundlichem Umgang, Zuverlässigkeit und Durchhaltevermögen ist. Mit diesen Erfahrungen können sie bei Unternehmen im Bewerbungsgespräch und während der Ausbildung sicherer auftreten. MGconnect möchte das Kursangebot der Soft Skills Akademie weiter ausbauen. Gesucht werden Unternehmen, die bereit sind, 15 Jugendliche zwischen einem und zwei Tagen in ihrem Betrieb willkommen zu heißen und mit ihnen an den Soft Skills zu arbeiten. Bei Konzeption und Umsetzung der Kurse hilft MGconnect mit Rat, Tat und Trainern. Auch Berufsberater der Arbeitsagentur begleiten die Kurse.